
会 議 記 録 

会 議 名 称 平成 26年度 第 2回寄居町地域公共交通活性化協議会 

開 会 及 び 

閉 会 日 時 

平成 26年 12月 24日（水） 

午後 2時 00分から午後 2時 35分 

開 催 場 所 寄居町役場 4階 402会議室 

議 長 氏 名 副会長 久保田 尚 

出 席 委 員 

氏 名 

1号委員 本間 政道、舟越 章子、福島 博幸、齋藤 勝 

2号委員 高原 昭  

3号委員 落合 洋二、池田 和男、鳥塚 幹夫 

4号委員 荷見 雄二 

6号委員 藤倉 英行、久保田 尚、後藤 治彦、高野 守生、 

     関根 薫、黒瀨 和俊 

欠 席 委 員 

氏 名 

1号委員 嶋田 実、松本 岳士 

6号委員 金子 哲夫、山田 貴志 

事務局職員 

職  氏  名 

企画課長  酒井 克樹 

企画課主幹 持田 真利 

企画課主査 根岸 克夫 

傍聴人の数 １人 

会 議 次 第 １ 開    会 

２ あいさつ 

３ 報告事項 

 ⑴ 平成 26・27 年度地域公共交通確保維持改善事業費補助金について 

  ⑵ デマンド型乗合タクシーの運行状況等について 

４ 議   事 

 ⑴ 地域公共交通確保維持改善事業・事業評価（生活交通ネットワーク 

 計画に基づく事業）の自己評価について 

 ⑵ 平成 27年度寄居町デマンド型乗合タクシーの運行計画について 

５ そ の 他 

６ 閉    会 

 

 

 



 

配 

布 

資 

料 

 

○ 平成 26・27 年度地域公共交通確保維持改善事業費補助金について 

 ○ デマンド型乗合タクシーの運行状況等について 

○ 地域公共交通確保維持改善事業・事業評価（生活交通ネットワーク計画に基づく 

 事業）の自己評価について 

○ 平成 27年度寄居町デマンド型乗合タクシーの運行計画について 

 

 

 

 

 

 

 



 

発 言 者 発 言 内 容 ・ 決 定 事 項 

 

 

事 務 局 

 

久 保 田 副 会 長 

 

事 務 局 

 

 

 

 

久 保 田 議 長 

（ 副 会 長 ） 

 

後 藤 委 員 

 

 

 

事 務 局 

 

 

 

 

 

 

後 藤 委 員 

 

 

事 務 局 

 

 

 

 

久 保 田 議 長 

（ 副 会 長 ） 

司会進行 事務局（企画課長）酒井克樹 

 

１ 開  会 

 

２ あいさつ 

 

３ 報告事項 

 ⑴ 平成 26・27 年度地域公共交通確保維持改善事業費補助金について 

  ⑵ デマンド型乗合タクシーの運行状況等について 

  を説明する。 

 

報告事項についてご質問等何かございますか。 

 

 

 乗合率があまりにも低い。デマンドは乗合をしていくということで始まっ

た。多少増えているようだが、前回は 25％程度、本来 100%を目指していく

べきではないか。 

 

 現在予約のプログラムを調整しながら少しでも乗合率を上げていけるよう

にコンピュータの業者と協議調整を行いながら進めている。乗合率を高めるた

めに運行の時間に余裕をとると 1 回の運行時間が長くなり利便性が落ち、乗っ

た方の利便性のために時間の余裕を削ると乗合率が下がってしまう。運行が 1

年半回ったところで、ここのバランスを調節し現在の台数の中で少しでも多く

の方に利用していただけるようにしたいと考えている。 

 

 予約でも、当日予約をできるようにしていったが乗合を考えるならば 1 日前

までの予約がよいのではないか。 

 

 公共交通といった意味での利用者への利便性と運営の関係のトータルバラ

ンスをとっていく必要があり、そういったニーズにこたえるために当初出来な

かった当日予約を出来るようにしたという経緯がありますので、こちらについ

てはご理解をいただきたいと思います。 

 

 その他、何かご意見等ございましたらお願いします。他には特に無いようで

すので報告は終了いたします。 



 

久 保 田 議 長 

（ 副 会 長 ） 

 

 

事 務 局 

 

久 保 田 議 長 

（ 副 会 長 ） 

 

委 員 全 員 

 

久 保 田 議 長 

（ 副 会 長 ） 

 

 

委 員 全 員 

 

久 保 田 議 長 

（ 副 会 長 ） 

 

 

事 務 局 

 

久 保 田 議 長 

（ 副 会 長 ） 

 

 

久 保 田 議 長 

（ 副 会 長 ） 

 

委 員 全 員 

 

久 保 田 議 長 

（ 副 会 長 ） 

 

 

 

４ 議事 

議案第１号、地域公共交通確保維持改善事業・事業評価（生活交通ネットワ

ーク計画に基づく事業）の自己評価についてでございます。事務局の説明を求

めます。 

 

《事務局説明》 

 

議案第 1 号について何かご意見等ございましたらお願いします。 

 

 

－ 特になし － 

 

よろしいですか。特に無いようですので、議案第１号、地域公共交通確保維

持改善事業・事業評価（生活交通ネットワーク計画に基づく事業）の自己評価

については原案どおり可決することでご異議ございませんか。 

 

－ 異議なし － 

 

ご異議ございませんので、議案第 1 号については原案通り可決されました。 

続きまして、議案第２号、平成２７年度寄居町デマンド型乗合タクシーの運

行計画についてでございます。事務局の説明を求めます。 

 

《事務局説明》 

 

議案第 2 号について何かご意見等ございましたらお願いします。 

 

－ 特になし － 

 

 特にないようですので、平成 27 年度寄居町デマンド型乗合タクシーの運行

計画について原案どおり可決することにご異義ございませんか。 

 

－ 異議なし － 

 

ご異議ございませんので、議案第 2 号については原案通り可決されました。 

 

 

以上を持ちまして、本日予定の議事はすべて終了いたしました。委員の皆様

にはご協力をいただきありがとうございました。 



 

事 務 局 

 

 

本 間 委 員 

 

 

 

事 務 局 

 

 

 

事 務 局 

 

 

 

 

 

５ そ の 他 

最後にその他について、委員の皆さまから何かご意見がございますでしょう

か。 

 

 デマンドタクシーのステッカーですが、ボンネットの上に張っているものに

ついてはエンジンの温度を上げてしまう。夏運行では何とかならないものか。 

温度が上がりすぎてエアコンの効きにも影響が出る。 

 

 運行がしやすい方向で検討をしたいと思います。 

 

 

６ 閉会 

それでは、以上を持ちまして平成 26 年度第 2 回寄居町地域公共交通活性化

協議会を閉会といたします。誠にありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


